



Jardin Botanico Arca Verde. Plantas Medicinales

JARDÍN BOTANICO ARCA VERDE (EL ARCA DE LAS HIERBAS)

DURACION	6 horas
INCLUYE	Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al jardín botánico Arca Verde y Póliza de seguro colectiva.
HORA DE SALIDA	7:00 AM
QUE LLEVAR	Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, repelente de insectos, bloqueador solar, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

Iniciaremos este recorrido hacia San Pedro de Santa Bárbara de Heredia.

Este día iniciaremos el recorrido hacia las faldas del Volcán Barba, con vistas al Valle de San José, donde visitaremos el Jardín Botánico Arca Verde. Este comprende un terreno de 7,5 hectáreas con hermosos jardines, y más de 300 especies de plantas medicinales procedentes de todo el mundo. Se enfoca en diversas temáticas, donde se podrán observar las plantas medicinales, comestibles, aromáticas, entre otras. Allí un experto botánico compartirá sus conocimientos mediante dinámicas entretenidas y educativas.

Las plantas están marcadas con signos que indican sus usos culinarios, medicinales, colorantes, aceites, comestibles, tóxicos, artesanal, ornamental, madera, fragancia y otros. Las instalaciones del jardín tienen la colección más grande de plantas de Costa Rica y otras partes del mundo.

Cabe destacar que las personas pueden solicitar el tema a desarrollar que necesiten.

Los objetivos principales de la gira son aprender sobre el cultivo y usos de las plantas ornamentales, medicinales y culinarias, observar sobre la simbología preventiva utilizada en un jardín botánico y percibir sensorialmente los olores y belleza de la naturaleza en el jardín botánico.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de que los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio costarricense.